

アジェンダ21すいた 会議記録表

作成者：小寺

会議名	幹事会
日時	平成29年2月21日（火） 15:00~16:30
場所	吹田市役所 高層棟2階 環境部会議室
出席者(敬称略)	幹 事：三輪信哉、水川晶子、池淵佐知子、喜田久美子、佐藤享、富田卓己 福井一彦、安本修 事務局：石井、南方、小寺
欠席者(敬称略)	幹 事：荒堀尚、小田信子
議事次第	1 報告 部会、団体、事務局より報告 2 「すいた環境教育フェスタ2017」について(報告) 3 地球温暖化問題プロジェクト「すいた地球温暖化防止実践デー」について(報告) 4 2017年月4月2日(日) アジェンダ21 すいた会員交流会について
配布資料	<ul style="list-style-type: none"> ・リコー寄付金事業 Free・Will 支出額一覧表 ・すいた環境フェスタ・くるくるウィンターフェスタ写真まとめ ・くるくるウィンターフェスタ産経新聞記事 ・浜屋敷施設概要
議事概要	<p>1 報告 部会、団体、事務局より報告</p> <p>■エネルギー部会幹事より平野下水処理場の見学会(1/19)について連絡があった。</p> <p>・予定通り見学会を行った。市民は7名参加予定だったが、最終的には5名が参加。部会会員6名と合わせて11名で見学を行った。</p> <p>■資源部会幹事よりニュースレター原稿について連絡があった。</p> <p>・ニュースレター4月号で洋服リフォームのお店第2弾を掲載予定だったが、進んでいないため、他の記事で穴埋めをする。</p> <p>■自然部会幹事よりパンフレット作成について連絡があった。</p> <p>・外来種駆除に関するパンフレット原案をA3裏表で作成中である。原稿はすべて揃っているが、もう少し見やすくないか原稿と写真の割合について話をしている段階である。完成については今年度中を目標に進めていく。</p> <p>→事務局より完成前でも構わないので、パンフレットを一度提出して欲しいと伝えた。</p> <p>■喜田幹事より市民環境会議について諸連絡があった。</p> <p>・2/15にぷくぷく市民共同発電所の点灯式を行い、無事発電を行うことが出来た。</p> <p>・2/25にフューチャーデザインのワークショップを行うので関心がある方は参加して欲しいと呼び掛け。</p>

■事務局ならびに幹事間の情報交換

・福井幹事から CO2 ダイエット冊子作成について質問があり、事務局から新しいのを作成するか、28 年度の内容のままで平成 29 年度版として作成するかも含めてエネルギー部会に検討していただいていると回答した。

2 「すいた環境教育フェスタ 2017」について(報告)

■事務局よりすいた環境教育フェスタ開催結果について報告があった。

・全体の来場者数については 782 名で。昨年よりも少し多い結果となった。
・現在、各出展団体にアンケートを実施して、取りまとめをしているところであり、意見や改善点をまとめて報告する予定である。

■水川幹事より報告と他幹事からブース運営について意見が出た。

・初めて前日に交流会を実施したことで、他団体と当日話をする機会が増え、他イベントでの協力をしようとする時もスムーズに出来るのではないかとの感触を得た。

・当日のアジェンダブースでは給茶コーナー、エコすごろく、エコ宣言、計 3 つの出し物を行った。全体的に忙しかったため、比較的人数が少なかった給茶コーナーの呼び込みや場所の案内をするものを作成するといったことをする余裕が無かった。ただ、エコ宣言については、盛況で 122 名の参加があった。少ない人員で回っていたため、長い時間滞在してもらいにくかったのと給茶コーナーからエコすごろくに行ってもらおうといった流れを作れなかったのも反省点である。

・吹田市内でも参加していない環境団体は多くあるので、もっと参加団体を増やすことが出来ればよいのではないかという意見があり、参加団体を増やすための呼び掛けについて意見交換を行った。

・エネルギー部会のエコすごろくは全商品を配り終えることが出来たが、誘導の人数、5 名は欲しいと感じたと福井幹事から報告を受けた。

3 地球温暖化問題プロジェクト「すいた地球温暖化防止実践デー」について

■実施結果について事務局から報告があった。

・学生の手伝いも受けて、エコ宣言の収集やエコクイズを行った。音量や呼び込みにも制約があり、関心を持って足を止めてくれる人への啓発が中心になってしまったのが反省点であった。

・リコーの寄付金からイベント費用として支出した残り 85,111 円をパソコンの購入費用に充てる案を企画会議では出している。

■イベントに対しての意見

・エコ宣言動画の写真はシャッフルして流れると聞いていたので、完成版の動画でそうになっていなかったのは気になった点。同じ写真が続くと目を引きにくくなるのでシャッフルさせた方が良かったのではないか。また、市に後押しをして欲しいなら市長をトップに持ってくるなどの工夫が必要ではないか。

	<ul style="list-style-type: none"> ・配布缶バッジが男性に付けにくいデザインになっているのでより付けやすいデザインにすれば良いのではないか。 ■三輪代表からギネス申請提案について説明があった。 ・申請、認定のための費用が30万円程度かかってしまうため、費用が高額かつどこから支出するのかという問題点はあるが、エコ宣言活動の旗印や市民に対しての活動の周知といった効果が期待できる。 ・啓発の場を増やすといった活動ではどうしても時間がかかってしまうので、一度大きな発信の機会を作ることによって環境活動に参加しない、知らない人への啓発や活動の起爆剤にするのが狙いである。 ・他幹事からはアジェンダは実働することを主としている団体であるので、啓発の場を増やしていくことが第一なのではないかという意見が出た。 <p>4 2017年4月2日(日)「アジェンダ21 すいた」会員交流会について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・浜屋敷の会場については小田幹事が押さえてくれている。 ・今回は全員交流会として、アジェンダ会員全員に呼びかける。 ・時間は16時から開始、費用は1,000円～2,000円程度
<p>次回の日程</p>	<p>平成29年3月23日(木) 15:00～ 環境政策室会議室</p>